



Familienarbeit: Dachdeckermeister Thomas Nachtwey und Sohn Daniel bürgen stets für beste Qualität. **CF-Bild**

Der Name Nachtwey bürgt für Qualität

Bedachungsbetrieb besteht seit 1924

Bereits seit 1924 besteht an der Grenze zu Schalke der Betrieb „Hermann und Thomas Nachtwey Bedachungen“.

Das Traditions-Unternehmen Nachtwey wird bereits in dritter Generation geführt, und zwar von Thomas Nachtwey als Nachfolger seines Vaters Hermann und seines Großvaters Otto Nachtwey. Dessen Tochter Marianne Prummern hat mittlerweile ihren wohlverdienten Ruhestand angetreten, nachdem sie über Jahrzehnte die Büroarbeit erledigt hatte.

Mittlerweile ist sogar die vierte Generation schon gesichert, da Thomas Nachtweys Sohn Daniel die Ausbildung zum Dachdeckermeister im eigenen Betrieb so gut wie abgeschlossen hat. Und selbst sein zweiter Sohn Dominik zeigt schon erstes Interesse an der Familienberufung.

Hauptaufgaben des Betriebes sind Bedachung, Flachdachabdichtung, Fassadenbau, Erneuerung sämtlicher Steil- und Flachdächer sowie Metallarbeiten und Bauklempnerei (wie etwa Dachrinnen aus Zink und Kupfer).

Der Name Nachtwey bürgt für Qualität: So konnte der Betrieb im Laufe der Jahre stetig

Betrieb wurde stetig erweitert

erweitert werden - mittlerweile beschäftigt Dachdeckermeister Thomas Nachtwey 17 Arbeitskräfte, darunter zwei Auszubildende.

Telefonisch ist die Firma „Hermann und Thomas Nachtwey Bedachungen“ von montags bis donnerstags von 7.30 bis 16 Uhr unter der Rufnummer ☎ 8 38 24 oder per Fax unter 87 93 24 zu erreichen.